

## HALF AS BAD LA MEDIA PENA

von Sergio Barrejón Spanien 2011 Blu-ray 14 Min. OmeU Kurzspielfilm  
Kontakt: Kimuak

Am frühen Morgen ist ein Manager kurz davor, sich im Büro zu erschießen. Als er schon fast abdrückt, wird er durch die unerwartete Ankunft der Reinigungsfrau unterbrochen. Dem Manager gelingt es, sich zu verstecken und sie zu belauschen. Deutschland-Premiere.

At dawn, an executive is about to shoot himself in his office. When he is just about to pull the trigger, the unexpected arrival of the cleaning lady interrupts him. The executive can only manage to hide and spy on her. German premiere.



## A SHITTY BOYFRIEND UN NOVIO DE MIERDA

von Borja Cobeaga Spanien 2010 Blu-ray 3 Min. OmeU Kurzspielfilm  
Kontakt: Kimuak

Ein Mädchen erhält Besuch von seinem Ex-Freund, nachdem sie einander vier Monate nicht gesehen haben.

After four months without seeing each other, a girl receives a visit from her ex-boyfriend.

## HE'D NEVER DO THAT ÉL NUNCA LO HARÍA

von Anartz Zuazua Spanien 2009 35 mm 14 Min. OmeU Kurzspielfilm  
Kontakt: Kimuak

Laura wünscht sich von den Heiligen Drei Königen einen Großvater. Ihre Mutter ist erst wegen des Drecks, den Großväter machen, dagegen, gibt dann aber doch nach. Dumm nur, dass die kleine Laura eine Allergie gegen Großväter hat.

Laura asks the Three Kings for a grandfather. At first, her mother is against this wish, but finally gives in. Too bad, Laura has an allergy against grandfathers.



## THE GREAT RACE LA GRAN CARRERA

von Kote Camacho Spanien 2010 35 mm 7 Min. OmeU Kurzspielfilm  
Kontakt: Kimuak

Im Jahre 1914. Auf der Pferderennbahn in Lasarte wird ein Rennen mit einem nie dagewesenen Preis angekündigt. Acht der weltbesten Hengste und Stuten sind gemeldet, Fans aus allen Kontinenten sind zum großen Ereignis gekommen: dem „Half Million Grand Prize“.

The year 1914. The Lasarte racetrack announces a race with a never-before-seen prize. Eight of the best horses in the world have registered. Fans from all continents participate in the event: the "Half Million Grand Prize".

## SHE'S LOST CONTROL

von Haritz Zubillaga Spanien 2011 35 mm 10 Min. engl. OmfrzU Kurzspielfilm  
Kontakt: Kimuak

Beweg dich nicht... weder ein Haar... noch die Augenlider... Deutschland-Premiere.

Don't move... not an inch... don't even blink... German premiere.

